

Lundi 01 juin 2020

Information réouverture de l'école maternelle Georges Debono

Mesdames, Messieurs,

La réouverture de l'école élémentaire est effective depuis le 14 mai 2020. A ce jour, une trentaine d'élèves est accueillie au sein de l'école dans le strict respect du protocole sanitaire grâce à l'entière implication du corps enseignant et des agents communaux. Les autres élèves de l'école élémentaire poursuivent l'enseignement à distance.

Depuis ma prise de fonction le 28 mai 2020 en qualité de Maire de Sermaise, en concertation avec la direction de l'école maternelle, nous avons pris la décision de procéder à la réouverture de l'école maternelle à compter du jeudi 4 juin 2020.

Ainsi, une classe multi-niveaux accueillera jusqu'à 9 élèves de petite section, moyenne section et grande section afin de respecter le protocole sanitaire imposant une surface minimale de 4m² en classe par élève pour permettre le respect des règles de distanciation.

Les autres élèves de l'école maternelle continueront à recevoir un enseignement à distance à l'identique de ce qui a été fait pendant la période de confinement.

Cette réouverture de l'école maternelle ne pourra se faire sans le total dévouement du corps enseignant et des employés communaux qui se mobilisent pour accueillir les enfants dans les meilleures conditions possibles en prenant en compte le protocole sanitaire émis par le Ministère de l'Education Nationale et de la Jeunesse. Je vous remercie pour votre compréhension.

Magali Hautefeuille, Maire de Sermaise.